

CIRCULAR DE LA CONFEDERACIÓN ESPAÑOLA DE POLICÍA (24.09.2025)

¿EN QUÉ SE HA GASTADO INTERIOR EL DINERO DE LOS POLICÍAS, QUE SIGUEN PAGÁNDOSE DE SU BOLSILLO EL COSTE DE LOS VIAJES?

¿En qué se ha gastado el Ministerio del Interior el dinero de los policías?. ¿Por qué llevamos meses arrastrando una ausencia de liquidez en las cajas pagadoras de nuestro Cuerpo que provoca que los compañeros/as tengan que adelantar dinero de su bolsillo para pagarse el alojamiento y manutención de los desplazamientos oficiales?. **¿Por qué un policía tiene que costear los despliegues de su unidad, sin rechistar ni quejarse, sin que el DAO ordene hoy mismo paralizar todo dispositivo que no sea esencial para el orden público y la seguridad ciudadana mientras no haya liquidez en las cajas pagadoras?** Preguntas como esa podríamos hacer muchas. Pero lo cierto es que mientras el peor ministro -para los derechos de los policías- de toda la democracia sigue lavándose las manos, los compañeros viven la angustia de unos viajes para los que no hay dinero.

Los presupuestos de la DGP engloban en una sola partida (indemnizaciones por razón del servicio) el dinero necesario para soportar los pagos de las dietas, incluidos los anticipos. Este año la cifra era la misma que en 2024, por estar prorrogadas las cuentas públicas: 52,76 millones de euros. En ejercicios anteriores esa cifra fue similar o incluso menor: 52,8 millones en 2023; 51,3 millones en 2022; 53,4 millones en 2021; o 56,2 millones en 2020. De esa 'bolsa' sale todo; el dinero de las dietas, locomoción, traslados y otras indemnizaciones. **Si el dinero es el mismo que en 2024 y 2023, ¿por qué este año llevamos con problemas desde hace meses?**

Hace sólo unas horas, nuestros compañeros de CEP Galicia, coordinados con los de CEP Madrid, han estado atendiendo a las primeras unidades que llegaban a Vigo para los actos previos y centrales de los Santos Ángeles Custodios. Les estamos ayudando en todo lo que podemos y el hotel en el que se van a alojar se está portando 'de diez', permitiendo que el pago se difiera. También llevamos toda la semana en la CGSC, insistiendo en que el dinero debe llegar y ellos jurando y perjurando que hay once millones de euros a punto de ser ingresados en estos días... **Así no se puede estar. Porque no es serio. Porque es una falta de respeto. Porque ser policía no puede costarte un solo euro de tu bolsillo. No se trata de si se tiene o no dinero ahorrado. Se trata de que ni un solo compañero tiene que pagarse un viaje, alojamiento o manutención que sean oficiales.**

El tiempo de las excusas ya lo hemos superado. El de las promesas, también. Interior y la DGP deben poner fin ya mismo a este despropósito. Porque si ellos van en coche oficial. Si ellos no pagan un solo euro de alojamiento y manutención (y no duermen en pensiones ni comen bocadillos o menús de 12 euros). Si ellos no tienen que rascarse el bolsillo para viajar. Si todo eso es así, **no se puede seguir ni un minuto más ofendiendo la inteligencia y la profesionalidad de todo un Cuerpo. Basta ya de incompetencias. Si no hay crédito suficiente por falta de previsión, deben rodar cabezas. Si el problema es otro, deben explicarlo ya. Con los policías se está a las duras y a las maduras. Lo demás es palabrería barata, que hace tiempo no se cree ya nadie.**



@cep_cepolicia



CEPcanaltv



CEP.Policia



SCAN ME!
Afiliate desde aquí

Accede al documental
CEP en Amazon Prime
"¿QUIÉN NOS PROTEGE?"

